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 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SACRÉ-CŒUR/SAINT-VIATEUR 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
du conseil d’établissement de l’école  

Sacré-Cœur/Saint-Viateur 
le 22 mars 2023 à 17 h 30 

662, 1re Rue Est, Amos (Québec) (local C-127)  J9T 2H6 
 
 
PRÉSENCES Mmes  ☐Marjolaine Allard 
  ☐Marie-Lyne Auger 
  ☒Stéphanie Carignan 
  ☒Josée-Anne Cossette 
  ☒Diane DeSerres 
  ☒Manon Duhaime 
  ☒Karine Filteau 
  ☒Louise Gagné 
  ☒Julie Lefebvre 
  ☒Mélissa Ouellet 
  ☒Myriam Thibault 
  ☒Sonia Tousignant 
  ☒Mélanie Trudel 
  ☒Karine Nolet 

 
MM. ☒Sébastien Grenier 

  ☒Patrick Lesage 
  ☒Jean-Simon Roch Matte 

 ☒Jacquelin Roy 
  ☒Simon Gingras 
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OUVERTURE DE LA SÉANCE M. Sébastien Grenier souhaite la bienvenue aux membres 
présents. Il est 17 h 30. 

 
 
 
ADOPTION DE    CE-1084-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
L’ORDRE DU JOUR   Mme Julie Lefebvre, appuyée par Mme Sonia Tousignant, 
 
 QUE l’ordre du jour de cette réunion soit adopté, tel que 

présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
ADOPTION DU CE-1085-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
PROCÈS-VERBAL DU Mme Josée-Anne Cossette, appuyée par Mme Louise Gagné, 
1ER FÉVRIER 2023  
 
 QUE le procès-verbal 1er février 2023 soit adopté tel que 

présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
INTERVENTION DE   
L’ASSEMBLÉE Communication pour la semaine de l’engagement parental.  
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ADOPTION DES RÈGLES 
DE FONCTIONNEMENT 
DU SERVICE DE GARDE 
DE L’AN PROCHAIN (ART. 77.2) Madame Carignan présente les règles de fonctionnement 

du service de garde pour l’année scolaire 2023-2024. Il est 
proposé par Mme Mélissa Ouellet d’ajouter une 
clarification pour la priorisation des inscriptions. Le 
devancement des inscriptions devrait grandement aider à 
réduire les irritants.  

 
 
 CE-1086-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Karine Nolet, appuyée par Mme Mélanie Trudel, 
 
QUE les règles de fonctionnement du service de garde pour 
l’année scolaire 2023-2024 soient adoptées, telles que 
présentées. 

ADOPTÉE. 
 
 
 
APPROBATION DE LA  
GRILLE-MATIÈRE  
2023-2024 (ART. 86 ET 89) Madame Carignan présente la grille-matière 2023-2024 aux 

membres présents. 
 

 
 CE-1087-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Karine Nolet, appuyée par Mme Diane DeSerres, 
 
QUE la grille-matière 2023-2024 soit approuvée, telle que 
présentée. 

 
APPROUVÉE. 
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Ajout psychomotricité au préscolaire 
 
On demande d’ajouter 80 minutes d’éducation physique au 
préscolaire afin de travailler la psychomotricité. 
 
 

 CE-1088-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Karine Filteau, appuyée par Mme Diane DeSerres, 
 
QUE l’ajout de 80 minutes d’éducation physique au 
préscolaire soit approuvé, tel que présenté.  

 
APPROUVÉE. 

 
 
 
BUDGET Demande pour Kermesse  

 
Mme Carignan présente la formule choisie pour la 
Kermesse. Cette formule permettra de faire une levée de 
fond sans nuire aux élèves moins nantis. 
 
 

 
 CE-1089-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Mélanie Trudel, appuyée par Mme Julie Lefebvre, 
 
QUE la levée de fonds pour la Kermesse soit approuvée, 
telle que présentée. 

 
APPROUVÉE. 
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Demande voyage Harmonie 
 
Il pourrait y avoir une nouvelle levée de fonds afin d’éviter 
aux parents d’avoir à payer. Une demande aux membres du 
CÉ sera acheminée au besoin. 
 
 
 

 CE-1090-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Karine Filteau, appuyée par Mme Mélissa Ouellet, 
 
QUE la demande pour le voyage de l’Harmonie soit 
approuvée, telle que présentée. 

 
APPROUVÉE. 

 
 
 

Suivi demande 2e cycle 
 
Du sucre d’orge sera vendu à partir de cette semaine. 
L’équipe du 2e cycle désire se rendre à arbre en arbre, 
acheter des gâteries en fin d’année et procéder à l’achat de 
matériel scolaire ou pour meubler les classes.  
 
 
 

 CE-1091-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Karine Nolet, appuyée par M. Jacquelin Roy, 
 
QUE la vente de sucre d’orge du 2e cycle soit approuvée, 
telle que présentée. 

 
APPROUVÉE. 

 
 
 
 



 
 
  901 

Projet OSEentreprendre service de garde et groupe 402 
 
Le projet consiste à faire pousser des semis de légumes 
(402) et des plantes (SGS). Les élèves pourront les 
récupérer ou les vendre.  
 
 

 CE-1092-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Mélissa Ouellet, appuyée par Mme Karine Filteau, 
 
QUE le projet de semis de légumes et de plantes soit 
approuvé, tel que présenté. 

 
APPROUVÉE. 

 
 

 
Suivi voyage Harmonie 
 
À la suite d’une erreur de dépôt, nous avons besoin de 
l’approbation du conseil afin de procéder à l’écriture de 
journal permettant le rapatriement des fonds.   
 
 
 

 CE-1093-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Karine Filteau, appuyée par M. Jean-Simon Roch-Matte, 
 
QUE l’écriture de journal ci-haut mentionnée soit 
approuvée, telle que présentée. 

 
APPROUVÉE. 
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FOND À DESTINATION SPÉCIALE 
 
Demande des enseignantes 

 
 S’il reste des sous après les activités, les enseignantes 

feront l’achat de matériel et de jeux éducatifs. 
 
 
 CE-1094-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Mélissa Ouellet, appuyée par M. Jean-Simon Roch Matte, 
 
QUE la demande de fond à destination spéciale soit 
approuvée, telle que présentée. 

 
APPROUVÉE. 

 
 
 
APPROBATION DES CONTRIBUTIONS 
FINANCIÈRES EXIGÉES POUR DU 
MATÉRIEL, DES ACTIVITÉS SCOLAIRES, 
DES SERVICES OFFERTS DANS LE CADRE 
D’UN PROJET PÉDAGOGIQUE PARTICULIER 
ET DES SERVICES DE SURVEILLANCE DU 
DÎNER 2023-2024 (Art. 3, al. 4; 7, al. 3;  
75.0.1, al. 1 et 2; et 292, al. 3).  
 Madame Carignan propose d’envoyer les documents 

concernant les contributions financières exigées pour du 
matériel, des activités scolaires, des services offerts dans le 
cadre d’un projet pédagogique particulier et les services de 
surveillance du dîner pour l’année scolaire 2023-2024 par 
courriel afin que les membres puissent procéder à une 
lecture préparatoire avant la présentation lors du conseil 
d’établissement.   
 
 

 Ce point est donc reporté à la rencontre du mois de mai. 
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ÉTABLISSEMENT DES 
PRINCIPES D’ENCADREMENT 
DU COÛT DES DOCUMENTS 
ET APPROBATION DE LA LISTE 
DE MATÉRIEL D’USAGE 
PERSONNEL 2023-2024 (ART. 77.1) Madame Carignan présente les principes d’encadrement du 

coût des documents. Le document sera envoyé par courriel 
aux membres.  
 
 

 
 
 
TRANSITION SCOLAIRE Madame Carignan présente le projet d’accueil des élèves 

du préscolaire. Le 12 juin, il y aura une journée d’accueil 
pour les élèves de maternelle pour la rentrée 2023-2024. 
Les élèves actuels seraient encadrés par les éducateurs du 
service de garde, des parents ou une activité spéciale. Par la 
même occasion, un genre de colloque pour les parents 
serait également mis en place. Nous aimerions obtenir des 
suggestions de questions par les parents pour bien préparer 
l’activité. Un pense-bête serait produit par Alexandra 
Lamoureux pour aider les parents à mieux préparer la 
rentrée scolaire de leurs enfants.  
 

 
 CE-1095-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

M. Jean-Simon Roch-Matte, appuyé par Mme Karine Filteau, 
 
QUE la transition scolaire soit approuvée, telle que 
présentée. 

 
APPROUVÉE. 
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AFFAIRES DIVERSES Guide ventilation naturelle 
 
Le guide est disponible sur le site Internet du centre de 
services scolaire. Stéphanie parle du confort de la classe en 
termes de température et de ventilation. 
 
 

 Projet Douance 
 
M. Simon Gingras présente le projet douance.  
 

 
 Projet lutte 

 
Mme Diane DeSerres présente les fondements, règles et 
fonctionnement du projet de lutte.  
 
 
Brigadière 
 
Pas de nouvelle de la part de Mélanie Angers au transport  
 
 
Projet vélo 
 
Le projet est accepté, nous obtiendrons une bourse de 
20 000 $.  
 
 
Projet Anishnabe 
 
Mme Manon Duhaime présente le projet Anishnabe qui est 
présentement dans notre école.   
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DATE DE LA PROCHAINE 
RENCONTRE  La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 10 mai 2023 à 

18 h 45. 
 
 
 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉ CE-1096-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Sonia Tousignant, appuyée par Mme Myriam Thibault,  
 
QUE l’assemblée soit levée à 18 h 50. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 

Le président, Le secrétaire, 
 
 
 
 
Sébastien Grenier  Simon Gingras 


